

Seit dem 20. Juni in der Nähe vom Vyshniy Volochok in einem malerischen Platz im Holz auf der Bank des Sees hat das christliche Lager angefangen zu arbeiten.

Die erste Änderung des Lagers wird bis zum 1. Juli dauern. Sie sind Kinder hauptsächlich von 10 bis zu den 13 Jahren. Kirche von Vyshniy Volochok Baptist organisierte dieses Lager, und das Programm wird von der christlichen Jugend von Moskau und den Kirchen des Tver Gebiets ausgegeben.



Kinder haben aktiv einen Rest, Spiel-Sportarten. Im Lager Programm sind: Dialog auf Bibel-Themen, Konkurrenzen, den Konkurrenzen, denkwürdigen Preisen.



Kinder leben in bequemen Armeezelten. Irina Bulbotka und Ada Gorbunova arbeiten an der Küche.



Solche Menge von Kindern zu füttern, ist nicht zu leicht. Männer fischen, bringen Gemüsepflanzen, Frucht - sehr verschiedene Diät stellt sich heraus. Kinder sagen, dass das sehr geschmackvoll ist und Dank-Köche.



Die Mädchen der Gruppe sind hier, die Zeit zu verbringen. Mit einem Platz am Tisch, der Kinder



Die Mädchen der Gruppe sind hier, die Zeit zu verbringen. Mit einem Platz am Tisch, der Kinder